

Nota de prensa

CTSA compra Transportes Portillo

Corporación Española de Transporte (CTSA), empresa conjunta de Fomento de Construcciones y Contratas, S.A. (FCC) y Cgea Connex (Vivendi), ha adquirido el 100% de las acciones de la empresa de transporte de viajeros Portillo, S.A., con sede en Málaga.

La firma adquirida, fundada en 1943, es concesionaria de la línea Algeciras-Málaga-Rincón de la Victoria y del transporte urbano de Marbella, Estepona, Benalmádena y Torremolinos.

Cuenta con 500 empleados y una flota de 143 autobuses, que anualmente transportan 17 millones de pasajeros.

Madrid, 22 de noviembre de 2001